

転入職員を紹介します



編集・発行：稚内市立稚内東中学校
発行 令和6年 4月11日 第1号
097-0002 稚内市潮見5丁目1-29

「わからない、教えて」と言える個人と集団に

校長 細谷 隆志

まだまだ肌寒い日々が続く中、時折暖かい日差しが感じられようになり、春の訪れを感じさせる季節となりました。本校では4月6日に62名の新入学生を迎え、令和6年度がスタートしました。入学式・始業式から数日が経ち、早くも1年生は中学校生活に少しずつ慣れ始め、2年生は先輩としての頼もしさが見え始め、3年生は最上級生としての意識が感じられるようになってきました。

さて、入学式の式辞の中で、私は次のように新入学生に呼びかけました。
(一部抜粋)

『(前略) 皆さんには、これからの稚内東中学校の三年間で、協同的な授業や行事を通して「共に支え合う力」や「主体的に学びに向かう力」を身に付けてほしいと願っています。そして皆さんが、授業やいろいろな場面で「わからないことをわからないと言える」個人と集団、「わからない、助けて」と言える個人と集団になり、仲間に「教えて、助けて」と援助要請をされたら、最後まで寄り添える生徒になってほしいと願っています。仲間とともに支え合いながら学んで成長していきましょう。(中略) 皆さんの先輩たちは、東中の誇るすばらしい生徒達です。特に「東中プライド」の塊である「合唱」は、東中の魂と伝統です。新入学生の皆さんも今日から東中の一員として、この伝統を引き継ぐこととなります。期待しています。(中略) また、2年生・3年生は、中学校生活の中で皆さんを支えてくれる頼もしい先輩たちであり、範となる素敵な先輩たちです。信頼して大いに頼りましょう。

稚内東中学校では生徒の皆さん一人一人を「生徒だから、子どもだから」ということではなく、一個の個人としてその人格を尊重しながら、信頼して、生徒の皆さんと先生方はともに在ろうと思います。一緒に学んでいきましょう。(後略)』

東中生・教職員全員が「援助要請」ができ、お互いに「聴く」態度を養い、「学びを止めず」、「主体的な態度(力)」を高め、令和6年度を力強く過ごしていきたいと思えます。

本校の教育活動に対しまして、保護者、地域の皆様のご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

令和6年度 入学式

春の訪れとともに、新たな一步を踏み出す東中生

春の訪れとともに、62名の新入生を迎え、令和6年度稚内東中学校の新しい学期が始まりました。

入学式では、緊張した面持ちながらも、希望に満ちた表情で入場する新入生たち。校長先生からの温かい励ましの言葉に、これから始まる中学校生活への期待が膨らみます。在校生代表の歓迎の言葉にも、先輩としての温かい気持ちが込められていました。また、5年ぶりに歓迎合唱『愛は時を越えて』でお迎えすることができました。

2、3年生も進級し、心新たにスタートを切りました。新しいクラスメートとの出会いに笑顔が溢れ、早くも活気あふれる雰囲気になっています。

～連日賑わっている昼休みの校長室～

右の写真は、昼休み大賑わいの校長室です。中学校で楽しみなことやどんな部活に入ろうか、目を輝かせながら話しています。

今年度も、稚内東中学校は「融和創造」の校訓のもと、未来を創る心豊かで自立した生徒の育成に努めてまいります。保護者の皆様には、ご理解とご協力をお願いいたします。

校長室



平岡 雅子 教頭 (本校主幹教諭から昇任)

東中学校9年目、この度、教頭として新たなスタートを切ることになりました。歌声が響く、この東中で勤務できることを、心から嬉しく思っております。教頭として、子どもたちの成長を支える学校づくりに貢献できるよう、全力を尽くしてまいります。よろしくお願いいたします。



野村 広美 先生 (浜頓別町立浜頓別中学校より)

地元・稚内の学校での10年ぶりの勤務となりました。生徒や保護者の皆さんとの新たな出会いをとて楽しみにしてきました。少しでも早く学校や地域に溶け込み、様々な活動と一緒に頑張っていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。



河合 郁儀 先生 (シンガポール日本人学校より)

約10年ぶりに稚内の地に戻って参りました。(以前は潮見が丘中学校で勤務しておりました。)学校だよりのタイトルにもあるとおり、みなさんが中学校生活で大きく「飛躍」できるように全力でサポートしていきたいと思っております。1年間よろしくお願いいたします。



阿部 香奈子 先生 (復職)

昨年度、礼文町の香深中学校から赴任し、この4月から復職いたします阿部香奈子と申します。稚内市での勤務は5年ぶりです。「授業が楽しい」「学校が楽しい」を目指してがんばります。よろしくお願いいたします。



山田 陽未 先生 (新採用)

はじめて稚内にやってきました。山田 陽未と申します。これからみなさんと一緒に勉強ができることを、とても楽しみにしています。成長や失敗など、いろいろなことがあると思いますが、一緒に頑張っていきましょう！よろしくお願いいたします。



米森 成耶 先生 (新採用)

旭川で生まれ育ち、初めて地元を離れ稚内にやって参りました。米森成耶と申します。まだまだわからないことだらけですが、みなさんと一緒にたくさん学んで成長していきたいと思えます。これからよろしくお願いいたします。



岩井 一華 先生 (新採用)

こんにちは！栄養教諭の岩井一華です！私は給食が大好きで、この健康的でおいしい給食を一生食べていたいと思ひ、栄養教諭になりました。

私たちに生涯関わる「食」についてこれから皆さんと一緒に考えていけたらと思います！よろしくお願いいたします🍷



白井 あゆり 先生 (期限付採用)

昨年、教育実習でお世話になりました白井と申します！稚内東中学校は私の母校であり、ここでまた皆さんと一緒に日々を過ごせること、本当に嬉しく思います！これからたくさん一緒に学び合えたらと思います！元気いっぱい！頑張ります！よろしくお願いいたします！

5月の主な予定

- 1日(水) 二者面談～14日まで
- 2日(木) 生徒総会
- 3日(金) 憲法記念日
- 4日(土) みどりの日
- 5日(日) こどもの日
- 6日(月) 振替休日
- 16日(木) 一斉委員会
- 23日(木) 運動会結団式
- 27日(月) 運動会特別日課スタート
- 29日(水) 稚内市子ども会議
- 31日(金) 英検

古紙回収のお知らせ

昨年度から年に1回の実施となっております。日程は以下のとおりです。ご協力の程よろしくお願いいたします。

【令和6年度古紙回収日程】

8月31日(土)

